



●二〇二四年を振り返って

今年も残すところ十日余りとなりました。二〇二四年は皆様にとつて、どんな一年だったでしょうか。振り返ってみると様々な出来事がありました。

- 【一月】元旦に石川・能登で震度七の地震発生
- 【二月】名目GDP、ドイツに抜かれて世界4位
- 【三月】日銀、マイナス金利解除
- 【四月】介護報酬改定、訪問介護はマイナス改定
- 【五月】たたらりハビリテーション病院二〇周年レセプション開催
- 【六月】認証不正でトヨタなど立ち入り検査
- 【七月】パリ五輪、日本は海外最多メダル四五個
- 【八月】パリパラ、日本は金メダル一四個
- 【九月】大谷翔平、米大リーグ初「500-50」
- 【一〇月】ノーベル平和賞に被団協
- 【十一月】福島第一原発、初のデブリ取り出し
- 【十二月】衆院選を受け、少数与党として臨時国会が開催

このような世の中の動きの中で、ちどり福祉会の各事業所では五年にわたる新型コロナ感染症対策を継続しながら、日常を取り戻すとよりくみを段階的にすすめてまいりました。

来る二〇二五年は「巳（み・へび）年」です。「蛇」は「再生と変化」を表すそうです。五年間の疲弊から「再生」し、状況の「変化」に柔軟に対応し、法人・事業所の発展に尽くしたいと思えます。

『ぜんざい』に心も体も温まる（八田）

特養いきいき八田二階東・西南ユニット合同で、ぜんざい会を行いました。冬の寒さも日に日に増してきました。温かいぜんざいとお抹茶にホッと一息つく瞬間でした。



クリスマス会で乾杯！（箱崎）

箱崎特養二階東ユニットでクリスマス会を開催しました。クリスマスケーキや（ノンアルコール）ビールで乾杯し、楽しいひと時を過ごしました。



●モルック大会参加しました!!●

12月7日、8日に福岡市内で開催された民医連共済会九州・沖縄ブロック主催の「モルック大会」に、ちどり福祉会共済会から職員チームが参加し、他県の職員と競技を通じて、楽しく交流しました。



■防災訓練■

いきいき八田では、11月27日に防災訓練を実施しました。今回は地震発生と施設内出火を想定しての訓練で、入所者様と一緒に取り組みました。



■年末年始の面会について■

特養いきいき八田、いきいき箱崎の年末年始の面会につきましては、通常の対応とさせていただきます。ただし、八田と箱崎で若干の運用方法が異なりますので、それぞれ施設から別途ご案内の文書を送付させていただきます。ご確認とご協力をお願いいたします。